
インターン活動を終えて 

熊本学園⼤学 社会福祉学部 2 年 坂⽥ 百合菜 

 

 約２ヶ⽉間、本当にありがとうございました。初めて岩⽥議員に会ったときのこと

を今でも鮮明に覚えています。今まで⽬上の⽅とあまり関わる機会がなかった私にと

って、議員さんと関わるなんてできるだろうかと不安を抱えていました。そんな私に

笑顔で声をかけてくださったことがすごく嬉しかったのを覚えています。 

 たくさんの活動をしてきて印象に残っている活動が２つあります。１つ⽬が震災ミ

ュージアム KIOKU に⾏ったことです。実際に熊本地震を体験しているはずなのに、

７年も時間がたってしまうとあんなに怖かったはずが少しずつ忘れていってしまうこ

ともあるんだなと少し悲しくなりました。しかし、それと同時にこの経験を地震を経

験していない⼈に知ってもらうべきだと強く思いました。また、備えることの⼤切さ

も改めて感じることができました。すぐに避難ができるように備えを⼤切にしようと

思いました。 

２つ⽬が、議会傍聴です。今まで政治に無関⼼だったこともあり、よくわからないま

ま傍聴させてもらい刺激を受けました。私の知らないことばかりが、私の住んでいる

熊本で起きていたんだなと衝撃を受けました。議会の中で県⺠のために強い意志を持

って発⾔されている議員さんを⾒て私たち県⺠のためここまでされているんだなと思

うともっと政治や熊本で今、何が起きていて何が問題になっているのかということを



もっと勉強しようと思いました。 

 この２ヶ⽉間、勉強の毎⽇でした。政治関係のみならず、学校では習わない歴史的

なことや、⼈と⼈とのかかわりの⼤切さなどもたくさん学ぶことができました。こん

なに充実した夏休みは初めてです。短い間でしたが、たくさんの出会いや学びを本当

にありがとうございました。 

 


